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Con l’approvazione
del bilancio di previ-
sione comincia la “Fase
2” di questa ammini-
strazione. Ci siamo la-
sciati alle spalle le

corse contro il tempo, l’ansia di non sapere come co-
prire i tagli ai trasferimenti, l’incertezza sul rispetto del
patto di stabilità, la preoccupazione degli esiti del de-
creto ingiuntivo legato alla piscina non realizzata.
Questi primi due anni sono stati caratterizzati da un
capillare lavoro di revisione della spesa che si è con-
centrato sui costi della macchina comunale, della
struttura, di tutto ciò che, almeno direttamente, non
impatta sui cittadini e sulla qualità dei servizi. La scure
si è abbattuta sulle auto, sulla fonia, sulle reti, sulle
spese di rappresentanza (295,10 euro nel 2015 per il
sindaco). Questo lavoro non solo ci ha permesso di
centrare gli obiettivi di bilancio e di rispettare il fami-
gerato patto di stabilità, ma ha liberato risorse che
oggi possiamo indirizzare altrove. grazie anche alle
aperture del governo in materia di finanza locale, il
nostro Comune potrà tornare a investire cifre rile-
vanti: si parla di 2.380.000 euro, cui si devono aggiun-
gere 133.000 euro di spazi finanziari che abbiamo
ottenuto per interventi sulle scuole.
Due progetti ambiziosi
Tra le varie opere messe in cantiere (strade, marcia-
piedi, centro sportivo, palestre, parchi, aree cani) spic-
cano due progetti ambiziosi di portata pluriennale,
segno di una ritrovata capacità progettuale nel medio
periodo. Il primo è relativo al completamento del
centro storico attraverso la riqualificazione della vasta
area posta tra la piazza San giovanni Battista e l’in-
gresso della Sacra Famiglia in piazza monsignor mo-
neta. al posto del parcheggio sterrato, vedremo un
bel parco attrezzato e fruibile dalla cittadinanza e di-
versi posteggi disposti in modo più ordinato. Un
luogo identitario per i cesanesi, in grado di stimolare
la voglia di stare insieme e di animare il paese.
Illuminazione pubblica
Quest’anno si darà avvio anche al progetto di effi-
cientamento energetico dell’illuminazione pubblica
(che si concluderà nel 2018): attraverso la sostitu-
zione di tutti i corpi illuminanti con tecnologie inno-
vative – in buona parte LED – avremo una riduzione
delle emissioni superiore al 40%, cui farà ovviamente
fronte un abbattimento dei consumi di circa 200.000
all’anno. Il tornare a potere pensare alla città del do-

Al via la “Fase 2”
mani ci porta anche a rivedere il nostro piano di go-
verno del territorio: sentiamo come prioritario
creare condizioni più favorevoli per il commercio
di vicinato, oltre alla volontà di ridurre ulterior-
mente il consumo di suolo. Ci interessa concen-
trarci sulle poche operazioni in grado di fornire un
contributo significativo in termini urbanistici, di vi-
vibilità, sociali ed economici. In questa fase, proprio
per potere definire il destino dell’area, attiveremo
anche un’indagine di mercato per capire se vi sono
oggi le premesse per un rilancio del progetto pi-
scina, rispetto al quale abbiamo chiuso tutte le pen-
denze con la banca nel mese di gennaio.
Minori costi per i cittadini
Il nostro compito non si esaurisce nel creare le
condizioni per una Cesano più vivibile, ma siamo
convinti che vivere a Cesano debba pure costare
meno. La macchina comunale deve essere moderna
e pesare meno sulle tasche dei cittadini. Per que-
sto, già questo bilancio prevede importanti riduzioni
sulla pressione fiscale. grazie all’affidamento del
servizio di igiene urbana a Derichebourg, in sosti-
tuzione di area Sud dal 2 maggio, a partire dal pros-
simo anno godremo di una riduzione della TaRI
addirittura nell’ordine del 20%. Parallelamente,
l’ImU per le abitazioni scende allo 0,9%; chi ha figli
nelle nostre scuole pagherà l’8% in meno per la re-
fezione scolastica; le tariffe massime dei nidi ver-
ranno ridotte fino a 87 euro al mese.
Asili nido
Sulla scelta sofferta di affidare in concessione i due
nidi comunali non mi sottraggo dal dire la mia. Ri-
porteremo dopo anni le nostre strutture a piena
capienza, per un totale di 120 posti (abbiamo oggi
112 iscritti e solo 60 posti) e mantenendo i mede-
simi livelli qualitativi. Benché la gestione sarà affi-
data a un privato, il coordinamento, il controllo, la
politica tariffaria e di sostegno alle famiglie rimar-
ranno in capo al Comune. Inoltre, il trasferimento
del personale educativo avverrà con tutte le tutele
e la certezza di giungere alla pensione. a ciò si ag-
giunga che verranno assunte almeno 10 nuove edu-
catrici, probabilmente giovani: posti di lavoro che il
Comune non ha oggi la possibilità di offrire.  a me
non pare poco, soprattutto in relazione al quadro
generale, viste le condizioni di crisi in cui versava il
servizio e l’urgenza di intervenire.

Il sindaco
Simone Negri
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l’edizione 2016 della “Festa dell’ambiente”, che prose-
guirà anche sabato 7 e domenica 8. Durante la mat-
tinata, tra le iniziative si terranno anche le premiazioni
dei concorsi “v-ogLIo vInCERE” e “Un altro giro di
gomma”. In serata alle 21, una poetica visita-passeg-
giata sull’iniziare della notte chiuderà la prima giornata
del programma.
Sabato 7 maggio, nel giardino di villa marazzi, dalle ore
15 alle 18.30, i bambini potranno ricevere il “battesimo
della sella”, passeggiare a cavallo (iniziativa a paga-
mento) e dalle 15 alle 17 partecipare a “Un giardino
nato per essere teatro”, con animazioni d’ambiente e
creative (anche per ragazzi); infine, alle ore 21 nell’au-
ditorium della Casa della musica di via Kennedy andrà
in scena “Cemento”, spettacolo teatrale di massimo
Donati.
Domenica 8 maggio, tempo permettendo, si svolgerà
la classica pedalata ecologica, con ritrovo alle ore 8.30
al centro sportivo Cereda di via vespucci, partenza alle
9 e arrivo per le 12 in villa marazzi con estrazione di
premi. Durante lo svolgimento della “Festa dell’am-
biente” non mancheranno il mercato agricolo e degli
hobbisti, l’iniziativa “Pompieropoli” con il tentativo di
superare il record per il panino alla nutella più lungo,
il gioco per bambini “L’oca ecologica”, l’esposizione dei
progetti e la presentazione de “I giardini di Betty” e
una sfilata a quattro zampe.
Sia sabato 7 che domenica 8, dalle ore 10 alle 19 in
villa marazzi e nella piazzetta della misericordia si po-
tranno degustare piatti a base di legumi, salumi e for-
maggi del Parco agricolo Sud milano e visitare stand e
mostre fotografiche.
Tutti i dettagli del programma sul sito istituzionale
www.caesius.it.

Saranno gli stand con i lavori delle scuole realizzati nel-
l’ambito del progetto di animazione d’ambiente ad
aprire venerdì 6 maggio alle ore 10 al Parco natura

Sarà la “Festa dell’ambiente”
Venerdì 6, sabato 7 e domenica 8 maggio saranno dedicati al tema del rispetto dell’am-
biente, con iniziative per tutte le età e la pedalata ecologica

Scienza in Villa
all’interno della “Festa dell’ambiente”, si svolgerà
anche “Scienza in villa”, in via D.  alighieri 47: sa-
bato 7 maggio, dalle ore 10 alle 12.30 e dalle
15.30 alle 17.30 saranno esposti i laboratori di fi-
sica “Pitagora, Pascal, newton, galileo”, a cura delle
classi II della scuola secondaria di primo grado
alessandrini e i lavori di educazione ambientale;
alle ore 11, la classe 1ªD diretta dal prof. Satta
drammatizzerà “I miti greci”; alle ore 17.30 si terrà
il concerto dell’orchestra della scuola alessandrini
diretta dal prof. mesiano. Domenica 8 maggio,
dalle 15 alle 17, le scuole dell’ICS Da vinci allesti-
ranno i loro laboratori di ecologia e di creatività e
i lavori di educazione ambientale; alle 17 si esibirà
il coro dell’ICS Da vinci e infine alle 17.30 il con-
certo dell’orchestra della scuola secondaria di
primo grado Da vinci chiuderà l’iniziativa.



4

anche solo ipotizzare, in anni di profonda crisi del si-
stema economico e finanziario italiano, di ridurre
tasse e imposte e, nello stesso tempo, fare investi-
menti in interventi di manutenzione e riqualificazione
sembrava molto improbabile, fino a qualche mese fa.
Invece, la giunta guidata da Simone negri ha presen-
tato e ottenuto dal Consiglio comunale il via libera a
un bilancio che punta a rilanciare e accrescere la qua-
lità della vita, diminuendo il peso dei tributi sui citta-
dini.

Il commento del sindaco
“Sono molto soddisfatto del risultato raggiunto –
commenta il sindaco – per una serie di ragioni. Innan-
zitutto, siamo riusciti a discutere e votare il bilancio,
per la prima volta dopo tanti anni, entro primavera. E
non è solo una questione di date, ma vuol dire che ci
siamo lasciati alle spalle una serie di emergenze che
creavano incertezze. abbiamo superato una condi-
zione di precarietà e possiamo oggi puntare sulla pro-
gettualità. Questo nuovo scenario ci permette infatti,
nel 2016, di fare investimenti per oltre 2 milioni e
mezzo di euro. Riusciremo – prosegue Simone negri
– ad accrescere la qualità della vita dei cittadini. Una
qualità, però, che vogliamo costi meno. Per questo ab-
biamo previsto una significativa riduzione di alcuni tri-
buti locali e tariffe”. 

I tributi locali
Dopo aver apportato, negli ultimi due anni, alcuni ag-
giustamenti, con una revisione complessiva degli ap-
palti e degli incarichi, riuscendo a ottenere significativi
risparmi sulla spesa corrente, l’assessorato alle poli-
tiche finanziarie ha iniziato un percorso di riduzione
dell’imposizione locale sui cittadini. “Per l’ImU 2016 –
spiega giuseppe Ursino, assessore al bilancio – ab-
biamo introdotto un’aliquota ridotta del 9‰ per tutti
gli immobili nella categoria catastale a concessi in lo-
cazione con contratto registrato. Prosegue così l’im-
pegno di diminuire la pressione fiscale, iniziato nel
2015 con l’aliquota al 7,6‰ per gli immobili concessi
in locazione a canone concordato. Per la TaRI, in se-
guito al nuovo appalto dell’igiene urbana, ci atten-
diamo sensibili riduzioni, dal 17 al 21%”. Diminuizione

Meno tasse e circa 2,5 milioni di lavori
Riduzione della Tari, dell’Imu, di alcune tariffe (tra le quali quelle dei nidi e della refe-
zione scolastica) e investimenti su strade, scuole, parchi, cultura e per la sicurezza: l’am-
ministrazione Negri punta al rilancio di Cesano Boscone

Relazione diretta col contribuente
Proseguirà la semplificazione del rapporto con i
contribuenti, attraverso avvisi e richieste di paga-
mento che saranno inviati tramite posta elettro-
nica, una modalità di comunicazione efficace dal
momento che ormai smartphone e pc sono diffusi
in moltissime famiglie, e anche efficiente, perché ge-
nera minori costi per il Comune. Sarà anche isti-
tuito il settore entrate e verrà centralizzata la
riscossione dei tributi e per la refezione scolastica. 
Sostegno a chi ha perso il lavoro 
Per i casi di impossibilità a pagare i servizi comunali,
a causa di una consistente riduzione del reddito fa-
miliare per licenziamento, cassa integrazione o ma-
lattia grave di un componente, l’amministrazione
ha previsto meccanismi di sostegno (fondi in bilan-
cio, dilazioni di pagamento, ecc.), così da dare al cit-
tadino il tempo necessario per fare fronte ai propri
doveri.
Lotta all’evasione fiscale
Parallelamente, sarà rafforzata l’azione di contra-
sto all’evasione fiscale, un comportamento incivile
che danneggia la comunità, sottraendo risorse e di-
ritti. Quanto recuperato sarà impiegato per conti-
nuare a fornire servizi che, diversamente, dovranno
essere ripensati o addirittura ridotti. Per fare ciò,
l’amministrazione intende rafforzare la collabora-
zione con la guardia di Finanza, anche attraverso
un protocollo di intesa, per il controllo dell’ISEE, e
rilancerà il progetto di partecipazione all’attività di
accertamento dei tributi erariali con l’agenzia delle
Entrate.
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dell’8% anche sulla tariffa mensa per l’80% delle fami-
glie. 

Più opere pubbliche
L’inversione di tendenza si registra anche in positivo.
nel senso che, nonostante l’aumento della spesa so-
ciale e gli interventi di riduzione sui tributi locali, l’am-
ministrazione negri ha previsto nel bilancio
investimenti per le strade, il centro storico, le scuole,
i parchi, la biblioteca, la videosorveglianza, il centro
sportivo Cereda. 
“Ci sono due interventi – precisa il sindaco Simone
negri – con una visione di medio e lungo periodo: l’il-
luminazione pubblica, per la quale abbiamo previsto
investimenti per circa 2,5 milioni di euro in tre anni
(120mila dei quali nel 2016) e il completamento del
centro storico, con opere per circa 950mila euro”.
nel corso dell’anno verranno aperti diversi cantieri. 

Strade e marciapiedi
“abbiamo una capacità di spesa molto buona – spiega
l’assessore Ursino – che ci permette di fare mutui e
investire anche 300mila euro per la riqualificazione di

strade e marciapiedi, 500mila (di cui 250 dovrebbero
arrivare da Regione Lombardia) per il Cereda, altri
300mila per le scuole, 190mila per le aree verdi,
280mila per manutenzioni su edifici diversi (fra que-
sti, circa 80mila per la realizzazione di studi medici al-
l’interno del centro civico Tessera), 90mila per il parco
Pertini, 130mila per la videosorveglianza e 70mila per
la biblioteca.  a questi importi, vanno aggiunti i 200mila
euro che nel corso del 2016 metteremo a disposi-
zione per il bilancio partecipativo, da destinare quindi
a progetti che proporranno direttamente i cittadini”.

Le sfide del 2016 
È l’avvio della “fase 2”, come illustrato dal sindaco a pagina
2 di questo giornale. Perché l’amministrazione comunale
ha deciso di affrontare una serie di vere e proprie sfide che
abbracciano molti settori della vita pubblica: dal sociale al-
l’ambiente, dalla manutenzione alle nuove opere, dalla sicu-
rezza alla cultura. 

Politiche sociali
Tre le principali novità: i voucher, gli assegni civici e un
nuovo studio per tre medici al centro civico di via Turati. In
particolare, l’amministrazione ha introdotto un sistema che
garantisce più dignità alle persone, che non ricevono de-
naro, ma buoni da spendere in negozi o farmacie. Inoltre, chi
otterrà il contributo, se ne ha le capacità, potrà mettersi a
disposizione della città. 
Sono, inoltre, stati stanziati 80mila euro per la creazione di
tre studi medici al quartiere Tessera e verrà creata una
commissione aler che analizzerà, caso per caso, l’intervento
più adatto. nei giorni scorsi è stato anche pianificato, con i
tecnici dell’azienda regionale, un calendario di interventi di
manutenzione. 

Casa
“Il tema casa a Cesano Boscone - spiega l’assessore Salva-
tore gattuso - non è solo priorità ma emergenza, perché
il 30% dei cittadini vive in affitto contro una media del 20%
in realtà simili alla nostra. Con i contributi messi a disposi-
zione siamo riusciti a prevenire decine di sfratti esecutivi.
abbiamo anche assegnato 33 alloggi aler. attualmente sono
disponibili alcuni alloggi a Cesano, anche allo stato di fatto,

e a milano in via voltri. 

Sicurezza
oltre a sottoscrivere una convenzione con 24 Comuni che
consente di risparmiare, accrescendo il presidio del terri-
torio, verrà portato avanti un progetto per il rifacimento
completo del sistema di videosorveglianza con sedici nuove
telecamere dislocate in diverse zone del territorio. Il costo
complessivo è di 130mila euro, per il quale si sta verificando
se Regione Lombardia, che ha accolto il progetto, sarà di-
sponibile a finanziare il 50%. 

Cultura
Una nuova convenzione con il cinema-teatro Cristallo, ma
soprattutto il rilancio della biblioteca comunale e il bando
per la ricerca di un nuovo operatore per la gestione della
civica scuola di musica sono gli elementi essenziali delle
sfide amministrative in ambito culturale. L’assessore Paola
ariis, che ha anche la delega alla partecipazione, intende
portare avanti anche il progetto del bilancio partecipativo,
che consentirà ai cittadini di decidere direttamente dove
destinare alcune risorse individuate nei conti del Comune. 

Sport e ambiente
L’aumento della raccolta differenziata, la nuova illumina-
zione pubblica, la sistemazione delle aree cani, la sostitu-
zione di alcuni giochi per bambini, la creazione del “Forum
dei giovani” e la riqualificazione del centro sportivo Cereda
sono i principali obiettivi che intende perseguire Fulvia Era-
smi, assessore allo sport e all’ambiente.
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“avevamo due alternative: chiudere uno dei due asili
nido, avviando un effetto involutivo che avrebbe por-
tato inevitabilmente, nello spazio di pochi anni, alla
chiusura del servizio; oppure rilanciare, con l’obiet-
tivo di allargare le opportunità per le giovani coppie
che potranno arrivare a Cesano, perché saremo in
grado di offrire servizi di qualità per le famiglie e i
neonati”. L’assessore alle politiche sociali e vicesin-
daco mara Rubichi spiega così quale percorso è stato
fatto e le conclusioni alle quali si è giunti per garan-
tire la continuità di un servizio eccellente “grazie alle
educatrici, ma ingessato per i numerosi vincoli impo-
sti dalle normative vigenti, che non ci permettono di
offrire di più”. 
“Senza un intervento – spiega l’assessore Rubichi – a
settembre avremmo potuto dare risposte a solo 18
nuovi piccoli, perché i rapporti (1 educatrice ogni 7
bambini) e gli standard imposti da Regione Lombar-
dia e dalla ex asl 1, legati al numero ridotto di nostre
educatrici, non ci permettono di accettare più di 60
bambini (le nostre strutture potrebbero ospitarne
fino a 132)”.
Il tentativo è invertire una tendenza che si registra in

Nidi: #nonsichiudesimoltiplica
Le due strutture verranno date in conces-
sione, con il controllo diretto del Comune.
Si garantisce così la prosecuzione del ser-
vizio e il rilancio di interventi di welfare per
le giovani famiglie

Centro estivo materne
Sono aperte le iscrizioni al centro estivo per le materne
che si terrà da lunedì 4 a venerdì 29 luglio, dalle 8.30 alle 18,
alla scuola dell’infanzia “Walt Disney”, in via xxv aprile. I
moduli di iscrizione e le informazioni sul servizio sono pub-
blicati sul sito istituzionale www.caesius.it o a disposizione
agli sportelli “Risparmia tempo”, aperti:
• in via vespucci 5,  dal lunedì al venerdì dalle ore 8.30 alle

12.30
• al centro commerciale auchan, il martedì e giovedì dalle

14.30 alle 19.30 e il sabato dalle 10 alle 13.

Proseguono i lavori nelle scuole
gli interventi nelle strutture scolastiche proseguono. nel-
l’edificio di via Bramante sono stati rifatti i pavimenti delle
palestre, gli spogliatoi e tinteggiate tutte le pareti di perti-
nenza e si stanno ultimando tutti i collegamenti elettrici alle
lavagne interattive nella scuola elementare di via Libertà,
elementare monaca di via vespucci e media Bramante, e si
stanno posizionando i portarotoli nella materna acacie.
Inoltre, è stata realizzata l’aula di musica, attraverso: l’elimi-
nazione del bagno, della cucina e di tutti i tavolati dell’ex
casa del custode per formare un grande open space; l’aper-
tura di una porta interna sul corridoio della scuola; la so-
stituzione della porta di ingresso verso il giardino;
l’apposizione di griglie antintrusione su tutti i serramenti
esterni; il rifacimento del pavimento in pannelli simil-legno;
l’adeguamento della linea elettrica e la tinteggiatura gene-
rale. Esternamente, sono stati effettuati alcuni interventi di
riqualificazione del giardino, con tinteggiatura del muro di
confine, smantellamento del casotto dell’ex contatore del
gas e sostituzione del cancello di ingresso.

oggi i piccoli che frequentano i due nidi sono 87, per-
ché il rapporto educatrici-bambini non consente di co-
prire i 120 posti disponibili (anche se le attuali sedi ne
potrebbero ricevere una dozzina in più). già da set-
tembre ci sarà una riduzione di personale del 17%, con
una contrazione al 50% della potenzialità delle strut-
ture. Questo in uno scenario, quello dell’ambito del-
l’ex asl milano 1, che ha visto già un anno fa la chiusura
di 15 asili, con una perdita di 378 posti/bambino. 
attualmente, nel distretto al quale appartiene Cesano
Boscone, sono 24 i nidi disponibili, dei quali la metà
sono privati, mentre i restanti sono pubblici e solo 2
esclusivamente a gestione diretta comunale.
già nel 2014 il Comune aveva introdotto sperimenta-
zioni orarie per garantire l’obbligatorio vincolo del rap-
porto 1:7 tra educatrici e bimbi con il solo personale
del Comune. 
Ciononostante, è stato possibile accogliere una media
di soli 86 bambini a fronte dei 120 accoglibili per ca-
pienza strutturale.

Lo scenario e i numeri

ogni parte d’Italia. “gli asili nido – conclude la vicesin-
daco – stanno chiudendo ovunque. Così le famiglie
perdono diritti e ci impoveriamo tutti. noi a Cesano,
con coraggio e responsabilità, ci stiamo ribellando a
un destino che sembrava già scritto e che invece vo-
gliamo sovvertire. Stiamo lavorando affinché da set-
tembre i nostri nidi possano accogliere il doppio dei
posti che oggi sarebbe possibile garantire, offrendo
un servizio più elastico e, forse, anche più innovativo.
Qui non si chiude. Si moltiplica!”. 
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Mensa: diminuisce il prezzo pasto
La nuova gara ha permesso di abbassare la tariffa massima del pranzo, che arriva a 5,30
euro. Previsto il rinnovo di attrezzature e macchinari, ma anche di arredi in alcune scuole
novità, fin da settembre, per la mensa scolastica. La
gara per l’individuazione dell’appaltatore ha determi-
nato la vittoria della società Dussman, che già gestiva
il servizio, ma con alcune migliorie che garantiscono
qualità e una riduzione sulla tariffa del pasto, che co-
sterà al massimo 5,30 euro. Le materie prime saranno
mantenute in parte biologiche, a chilometro zero, IgP,
DoP e a lotta integrata.  verranno rinnovate le at-
trezzature e i macchinari al centro cottura e nei re-
fettori. nelle scuole, saranno organizzati laboratori
per gli alunni. L’obiettivo è anche quello di coinvol-
gere i genitori in serate informative.
“gli uffici - spiega il sindaco Simone negri, che ha te-
nuto la delega alla pubblica istruzione - hanno ese-
guito un’accurata verifica sulle attrezzature che
andavano sostituite, prevedendo nella gara che i con-
correnti proponessero anche ulteriori interventi mi-
gliorativi”. 
La ditta che si è aggiudicata l’appalto provvederà a
cambiare alcune dotazioni del centro cottura di via Li-
bertà per un importo complessivo di circa 100.000
euro. Inoltre, verranno eseguiti interventi strutturali
aggiuntivi e garantita la dotazione di nuove apparec-
chiature, per migliorare l’organizzazione del lavoro e
rendere quindi maggiormente fruibile e apprezzabile
il servizio di ristorazione scolastica. 
In particolare: 
- nella primaria Bramante, verrà verificata assieme al

dirigente scolastico la possibilità di introdurre il self
service

- nella primaria monaca, è prevista la realizzazione di

una zona lavaggio nelle adiacenze delle aule refet-
torio

- la sostituzione di arredi, come tavoli e sedie, lad-
dove necessario.

Dote scuola fino al 30 maggio
Saranno accolte fino alle ore 17 del 30 maggio prossimo le
domande per la “Dote scuola 2016”. occorre rivolgersi agli
sportelli “Risparmia tempo” in via vespucci 5 dal lunedì al
venerdì dalle 8.30 alle 12.30 o presso il centro commer-
ciale auchan il martedì e il giovedì dalle 14.30 alle 19.30 e
il sabato dalle 10 alle 13. 
È necessario presentare una fotocopia dell’attestazione Isee
in corso di validità e la carta d’identità del richiedente. 
La “dote” prevede un contributo per sostenere la spesa
delle famiglie per l’acquisto dei libri di testo, dotazioni tec-
nologiche e strumenti per la didattica, ma anche un buono
scuola, finalizzato a sostenere gli studenti che frequentano
una scuola paritaria o statale che preveda una retta di iscri-
zione e frequenza per i percorsi di istruzione.
Si può richiedere anche direttamente a Regione Lombardia
collegandosi al sito www.istruzione.regione.lombardia.it.

aler in stretta collaborazione con le forze dell’or-
dine sta eseguendo sfratti nei confronti delle fami-
glie che hanno occupato abusivamente gli alloggi. 
Pur comprendendo il disagio di queste famiglie - per
le quali restano attive le misure di aiuto ordinarie
cui possono rivolgersi tutti i cittadini - l’amministra-
zione comunale sostiene aler in questa azione.
“Riteniamo infatti giusto - dichiara il sindaco - che gli
appartamenti vengano assegnati a chi, bisognoso, ha
sostenuto regolare bando e risulta nelle prime po-
sizioni utili in graduatoria. Si chiama legalità”.

L’amministrazione accanto ad Aler 
e alle forze dell’ordine
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Il centro storico di Cesano Boscone non è completo.
Infatti, l’area di 10.500 metri quadrati compresa tra le
vie nazario Sauro e piazza moneta è oggi solo un par-
cheggio sterrato, con annessa una zona per i cani. Così
l’amministrazione comunale ha deciso di avviare un per-
corso partecipato facendo mettere a punto dall’ufficio
progettazione del Comune cinque proposte. Lo scopo
principale del progetto è riqualificare il centro storico,
realizzando un collegamento pedonale tra l’area adia-
cente al palazzo comunale e l’Istituto Sacra Famiglia. 

Centro storico: cosa preferisci?

Tutte le proposte hanno una serie di elementi comuni:
- un percorso pedonale che taglia diagonalmente l’area
- un anfiteatro, come luogo di incontro, di fronte alla Fon-

dazione Sacra Famiglia 
- un’area cani, per grandi e piccole taglie
- una per il gioco secondo il progetto partecipato con le

scuole “Il giardino di Betty”
- una che sarà destinata al monumento alla Resistenza

(per il quale verrà avviato un altro percorso parteci-
pato).

È  possibile prendere visione delle cinque proposte e vo-
tare la preferita sul sito www.caesius.it, fino all’8 maggio,
oppure allo stand del Comune presso villa marazzi in via
D. alighieri 47, sabato 7 e domenica 8 maggio.

Cinque le idee messe a punto dall’ufficio
progettazione del Comune tra le quali i cit-
tadini possono scegliere attraverso un
percorso di partecipazione avviato con
un’assemblea pubblica. C’è tempo fino
all’8 maggio
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I sessant’anni dell’ANPI a Cesano
Domenica 17 aprile, nella Sala delle Carrozze di villa ma-
razzi, l’associazione nazionale partigiani d’Italia in un in-
contro pubblico molto partecipato ha rievocato la storia
della sezione locale “giovanni Bertolini”, ricordando i
partigiani, i patrioti e i deportati della nostra cittadina
protagonisti della Resistenza e artefici della Liberazione
d’Italia dal nazifascismo. Il presidente Francesco Longo in
una documentata relazione, frutto di approfondita ri-
cerca storica del nostro territorio, ha evidenziato quanto
l’anPI, che a Cesano si costituisce in sezione nel 1946,
sia stata e sia tuttora una componente fortemente radi-
cata ed essenziale per la nostra comunità.
Ha anche ricordato che il primo sindaco della Libera-
zione a Cesano Boscone e coordinatore del CnL del
sud/ovest milanese fu alfredo vuminio. Francesco asche-
damini, Lavinia gasparini, mauro marconi e giovanni
Bertolini sono i nostri quattro partigiani dei quali Fran-
cesco Longo ha tracciato una bella biografia, appuntando
poi sulla bandiera della sezione quattro stelle a perenne
memoria del loro nome. Commovente pure la biografia
di Renato vaghini e Federico Fossati, deportati nei campi
di concentramento tedeschi.  vaghini avrà la fortuna di ri-
tornare in Italia mentre Fossati morirà a mauthausen.
non poteva mancare il ricordo di Francesco Cifarelli,
Luigi Cattaneo, i due fratelli Cesare e normanno Co-
lombo, guerrino aschedamini, alberto Pasini e molti altri
che sono stati i costruttori e per molti anni gli animatori
della sezione anPI molti anche i patrioti citati da Fran-
cesco Longo e a nome di tutti è stata donata una targa
al patriota ambrogio Sacchi, oggi unico superstite di quei
protagonisti di una straordinaria stagione della nostra
storia.  al sindaco Simone negri è stata consegnata la
tessera ad honorem 2016 dell’anPI.

Da mercoledì 18 a martedì 24 maggio, si terrà il “viag-
gio della memoria” in Croazia e Bosnia Erzegovina or-
ganizzato dalla sezione cesanese “giovanni Bertolini”
dell’anPI e il circolo locale “Cesare Terranova” del-
l’aRCI. Il viaggio vuole rendere omaggio a tutti i caduti
della guerra che negli anni novanta ha insanguinato la
ex Jugoslavia e scoprire la cultura di un popolo dove
per secoli sono convissute in pace e tolleranza le di-
verse etnie, religioni, tradizioni culturali in un ambiente
di straordinaria bellezza.
La quota di partecipazione è di 580 euro (con minimo
25 partecipanti) in camera doppia. Per tutte le infor-
mazioni, ci si può rivolgere: tutte le domeniche dalle
ore 10 alle 12 nella sezione anPI in villa marazzi, via
D. alighieri 47; tutti i giorni al circolo aRCI in via Ku-
liscioff, o scrivere a anpicesanog.bertolini@gmail.com
e arciterranova@gmail.com. 

IL VIAGGIO DELLA MEMORIA 
NELLA EX JUGOSLAVIA

Il 25 aprile: germe della nostra democrazia 
Lunedì 25 aprile anche Cesano Boscone ha festeggiato
il 71° anniversario della Liberazione dalla dittatura nazi-
fascista. 
“Dobbiamo ricordare le piazze piene di quei giorni!
Un’Italia prostrata - così ha ricordato quei giorni il sin-
daco Simone negri - con intere città rase al suolo dai
bombardamenti e umiliata dalle violenze, messa in gi-
nocchio da anni di guerra, si riversò in strada, nono-
stante la miseria, la fame, l’enorme incertezza per il
futuro. ma si rimise in piedi, si dotò della Costituzione
e delle istituzioni repubblicane che restano i nostri pi-
lastri anche oggi. Ricostruendo il Paese, tornavano le
grandi discussioni ideali sopite e represse dal fascismo.
Si affacciò finalmente il voto alle donne, di cui ricorrono
i 70 anni, quale giusto riconoscimento a tanto protago-
nismo femminile durante la Resistenza. In quelle piazze
c’era il germe della democrazia. E fu proprio il movi-

mento partigiano a donarcela, con i suoi valori e con i
suoi volti. Dovremmo avere consapevolezza di quanto
dobbiamo a quella classe dirigente, figlia della Resi-
stenza, di gran lunga la più avveduta che abbia gover-
nato nel dopoguerra”.
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Quattro cuccioli di volpe sono stati salvati a fine
aprile dagli agenti della polizia locale assieme ai vo-
lontari del WWF Lombardia e ai tecnici di Ersaf, l’ente
regionale per i servizi all’agricoltura e alle foreste. Si
trovavano in fondo a un pozzo di un canale scolma-
tore del Parco natura, diventata meta di numerose
specie animali. La loro mamma, probabilmente, ha ri-
tenuto che il posto fosse sicuro per partorire i suoi
piccoli e allattarli. Sarebbe però bastata una forte
pioggia a provocare l’allagamento del pozzo, segnando
il destino dei cuccioli. Le piccole volpi sono state por-

La fauna del Parco Natura, un tesoro

da rispettare

tate all’oasi di vanzago del WWF, dove si trova uno
spazio per la fauna selvatica e dove dei veterinari pos-
sono dare l’assistenza che occorre. Inizialmente oc-
correrà svezzarli e, successivamente, decidere quale
sarà il momento giusto per lasciarli liberi, possibil-
mente nella stessa area di provenienza.  
“Il nostro territorio e, in particolare, il Parco natura
- sottolinea il sindaco Simone negri - accoglie ogni
anno molte specie animali, studiate da osservatori che
provengono da ogni parte della Lombardia”. 
Il Parco natura è una vera e propria opera di rifore-
stazione con specie arboree e arbustive autoctone
della pianura padana e comprende tre aree: il bosco,
la zona umida e le marcite. È attraversato da una rete
ciclopedonale di quasi un chilometro e mezzo. Insetti,
uccelli e piccoli mammiferi abitano il bosco nutren-
dosi di semi, foglie e fiori. Il parco assume così un
ruolo fondamentale per gli appassionati di birdwat-
ching (osservazione e studio degli uccelli in natura),
di birding (che oltre all'osservazione comprende
anche l'ascolto e il riconoscimento dei canti) e per
tutti gli amanti della natura in genere. In uno studio
del gruppo ornitologico lombardo, in seguito a un’os-
servazione di dodici mesi, sono state rilevate un to-
tale di 63 differenti specie di uccelli, di cui 42
passeriformi.

Il recente salvataggio di quattro cuccioli
che si trovavano in fondo a un pozzo nel
Parco Natura ci ricorda quante specie vi-
vono in esso, tutte da tutelare

L’amministrazione comunale ha aderito al “Progetto
ESosport” dedicato alla raccolta e al riciclo di scarpe
sportive esauste. nella biblioteca, in via D. alighieri
47, nella sede comunale di via vespucci, nel centro
sportivo Bruno Cereda in via vespucci e in tutte le
scuole primarie e secondarie cittadine sono presenti
i contenitori in cartone riciclato “ESosport bag”, nei
quali si possono inserire le vecchie scarpe sportive. 
La raccolta delle scarpe consentirà, grazie a un accu-
rato procedimento di separazione della suola dalla
tomaia, di generare materia prima seconda che, attra-
verso l’associazione gogREEn onlus, sarà donata
gratuitamente al Comune per la costruzione de “Il
giardino di Betty”, un parco giochi in memoria di Eli-
sabetta Salvioni meletiou, realizzato con pavimenta-

zione anticaduta ottenuta dal riciclo delle scarpe. 
Il “Progetto ESosport” è stato ideato da nicolas me-
letiou, consigliere delegato di ESo, azienda specializ-
zata nella gestione dei rifiuti da ufficio, con l’obiettivo
di minimizzare l’accumulo dei rifiuti in discarica e di
informare le persone della possibilità non solo di ri-
ciclare, ma anche di ottenere dal riciclo materia prima
seconda utilizzabile per altri scopi. 
Per sostenere l’iniziativa, l’amministrazione comunale
ha promosso diverse attività, tra le quali il concorso
“Un altro giro di gomma” e un concorso per la pro-
gettazione del nuovo parco giochi, che sarà realizzato
tra l’ingresso dell’Istituto Sacra Famiglia e via nazario
Sauro. Le premiazioni dei due concorsi si svolgeranno
durante la “Festa dell’ambiente”, dal 6 all’8 maggio. 

UNA NUOVA VITA PER LE VECCHIE SCARPE SPORTIVE
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Sabato 28 e domenica 29 maggio, al parco Per-
tini si svolgerà la seconda edizione della “Festa dello
sport”, che quest’anno punterà soprattutto sulla par-
tecipazione del pubblico alle diverse attività propo-
ste dalle associazioni sportive del territorio. “Lo
scopo - spiega l’assessore alle politiche per i giovani
e di promozione dello sport Fulvia Erasmi - è fare
sperimentare alla cittadinanza i vari sport proposti
dalle associazioni sportive del territorio, che po-
tranno quindi non solo assistere alle esibizioni, ma
anche e soprattutto provare ed entrare in diretto
contatto con le pratiche sportive proposte e cono-
scerle ‘sul campo’".

La “raccolta timbri” e i premi 
al centro della manifestazione, quest'anno sarà attiva
una “raccolta timbri”: ogni associazione sportiva avrà
un timbro per il proprio sport e proporrà al pubblico
un'attività di circa un quarto d'ora o tornei amato-

riali, oltre ad alcune esibizioni e dimostrazioni. ogni
cittadino iscritto potrà raccogliere i timbri su un car-
toncino che gli sarà fornito: quando ne avrà raccolto
un numero sufficiente, riceverà premi (buoni spesa
per il negozio Decathlon) e gadget. 
La “Festa dello sport” è rivolta a tutte le età: le atti-
vità proposte, infatti, saranno diversificate sia per tipo-
logi, sia per target d'età. “Del resto - conclude
l’assessore Erasmi - lo sport cesanese deve essere
‘per tutti’, da 0 a 99 anni”. 

Il 28 e 29 maggio si terrà la seconda edi-
zione della festa dedicata alle associa-
zioni sportive che operano sul territorio.
Quest’anno si potranno provare le varie
attività proposte

Facciamo ginnastica al parco Pertini!
Dal 9 giugno fino al 14 luglio, tutti i giovedì dalle ore 9 alle
10.15, la UISP - area per la grande età, in collaborazione con
l’amministrazione comunale, propone al parco Pertini un’at-
tività gratuita di ginnastica. Il ritrovo si terrà all’ingresso di via
Roma. La “ginnastica al parco” è un’attività fisica di gruppo
condotta da un istruttore qualificato, aperta a tutta la cittadi-
nanza e adatta a tutte le età, che consiste in una camminata
con due o tre soste in uno spiazzo ombreggiato dove poter
svolgere, a ritmo molto blando ed esclusivamente in piedi,
una serie di esercizi respiratori, di mobilizzazione articolare
e del tratto cervicale, di allungamento e di leggero rinforzo
muscolare. L’obiettivo è quello di creare un momento di in-
contro e aggregazione, incoraggiando il movimento come ele-
mento importante di uno stile di vita attivo per la
promozione della salute.

Prova le attività alla “Festa dello sport”

Giovedì 19 maggio, alle ore 14.30, nella Sala
delle carrozze di villa marazzi, in via D. alighieri
47, si svolgerà il convegno “Perché fare attività
motoria, anche e soprattutto a una ‘certa’ età”,
organizzato da UISP milano - area per la grande
età, in collaborazione con l’amministrazione co-
munale. mauro Castellini, laureato in scienze mo-
torie e osteopata, interverrà per parlare degli
effetti fisiologici dell’esercizio fisico come terapia
per malattie come l’osteoporosi e le sindromi
metaboliche. L’ingresso è libero.

L’importanza dell’esercizio fisico
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L’istituto “Leonardo da vinci” è stato premiato, a
marzo, al teatro vascello di Roma - alla presenza del-
l’attrice Paola gassman - per avere vinto il concorso
“Scrivere il teatro”, promosso dal mIUR - ministero
dell’istruzione, dell’università e della ricerca e dal cen-
tro italiano dell'International Theatre Institute. L’ini-
ziativa - alla quale hanno partecipato circa 170 scuole
- era rivolta agli istituti di ogni ordine e grado, all’in-
terno di un protocollo d’intesa per il sostegno del
teatro e del cinema nelle scuole. 
“Questo risultato ci inorgoglisce - sottolinea il sin-

Concorso “Scrivere il teatro”: premiato

l’istituto Da Vinci 

daco Simone negri - e porta in alto il nome di Ce-
sano.  a maggior ragione sono contento che a questo
prestigioso traguardo sia giunto l’istituto ‘Leonardo
da vinci’ di via vespucci, cui la guida della dirigente
scolastica Laura D’ambrosio ha conferito un tocco di
qualità”.
Giuria internazionale per le brevi opere 
nel progetto del concorso, tutti gli studenti e le stu-
dentesse sono stati invitati a cimentarsi nella scrit-
tura teatrale e nella composizione di brevi opere
(della durata di non oltre 10-12 minuti) sui temi cari
all’“International Theatre Institute - Unesco”, ossia il
ruolo della cultura, e del teatro innanzitutto, come
eccezionale mezzo di conoscenza e di relazione tra le
culture e i popoli. gli elaborati sono stati valutati da
una commissione internazionale composta da rap-
presentanti istituzionali e dagli esperti Renato ga-
brielli, docente di drammaturgia alla scuola “Paolo
grassi” di milano, e Lina Prosa, drammaturga.

A marzo, ha ricevuto a Roma il premio per
il concorso promosso dal ministero del-
l’istruzione e dal centro italiano dell'In-
ternational Theatre Institute - Unesco

Il 16 aprile, l’associazione giovanile Koinè - che da
qualche anno promuove eventi per coinvolgere i gio-
vani del territorio - ha organizzato la “Retrogaming
night”. 
“Durante la prima riunione di quest'anno - spiega la
presidente martina Silva - pensando alle varie inizia-
tive da proporre, Daniele e alessandro, gli informatici
del gruppo, da sempre amanti dei videogiochi, hanno
proposto una serata nella quale rituffarsi nell'infanzia
della nostra generazione con console e giochi degli
anni ottanta e novanta. Da questa idea è nata la ‘Re-
trogaming night’ di Koinè. L'organizzazione non è
stata semplice, i nostri informatici hanno lavorato
molto per mettere a disposizione, tra console e com-
puter, circa 15 postazioni con emulatori di ogni ge-
nere. Sapevamo che l'evento avrebbe incuriosito
molto e non volevamo che i partecipanti dovessero
attendere troppo tempo prima di giocare”.
“L’iniziativa gratuita si è svolta nei locali di piazza gio-
vanni xxIII - prosegue martina - messi a disposizione
dal Comune e già dalle ore 18 l'affluenza è stata alta.
Durante l'intera serata, che si è conclusa intorno

all'1.30, hanno partecipato circa 80 persone di tutte
le età, davvero un successo. La soddisfazione più
grande è stata la richiesta da parte dei partecipanti di
riproporre tale manifestazione. Così, ci stiamo già at-
tivando per realizzare una seconda edizione con un
numero maggiore di postazioni per coinvolgere an-
cora più giocatori”.

GRANDE SUCCESSO PER LA “RETROGAMING NIGHT”
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Arriva la banda ultralarga

Sono iniziati anche a Cesano Boscone i lavori, da
parte di TIm, per realizzare la banda ultralarga sulla
nuova rete di fibra ottica che permetterà di utiliz-
zare da casa e dal posto di lavoro la connessione su-
perveloce in grado di raggiungere i 30 megabyte per
le utenze domestiche e i 100 megabyte per quelle
commerciali. I servizi alla clientela saranno progres-
sivamente disponibili a partire dal secondo seme-
stre 2016.
Tim e il Comune hanno avviato un tavolo tecnico
per ridurre il disagio che i lavori avrebbero compor-
tato per i cittadini minimizzando gli interventi di
scavo a “cielo aperto” e incentivando l’utilizzo di
tecniche innovative quali la minitrincea o il no-dig
leggero. Sarà inoltre valutata anche la possibilità di
utilizzare, per il passaggio delle fibre ottiche, le esi-
stenti tubazioni dedicate ad altri servizi come ad
esempio l’illuminazione pubblica. 

IL COMUNE SOSTIENE IL TEATRO
“Il cinema-teatro Cristallo è sempre più luogo di
cultura che rafforza il tessuto sociale di Cesano Bo-
scone anche attraverso il lavoro dei tanti volontari
che ne garantiscono la presenza e la vitalità”: così
l’assessore alla cultura Paola ariis commenta la
nuova convenzione siglata nei giorni scorsi con l’as-
sociazione Centro culturale Città viva, che gestisce
il Cristallo, completamente ristrutturato nel 2015. 
L’obiettivo della convenzione è la diffusione della
cultura teatrale, cabarettistica e dialettale sul terri-
torio comunale cesanese. È prevista una tariffa scon-
tata di 15 euro per i residenti con un’età fino a 25
anni per alcuni spettacoli programmati in cartellone.
oltre a uno sconto, su ogni singola rappresenta-
zione, di 2,5 euro per le persone di età superiore ai
65 anni.  Con la “Buona scuola” e le “Indicazioni
strategiche a partire dall’anno 2016/2017”, rese
note dal ministero dell’istruzione, dell’università e
della ricerca (mIUR), il teatro entra definitivamente
a fare parte dell'offerta didattica delle scuole italiane
di ogni ordine e grado e ottiene piena cittadinanza
nel bagaglio formativo dei nostri studenti. Iniziative
specifiche sul teatro, promosse dalle scuole, po-
tranno essere realizzate in sinergia con il Cristallo,
secondo quanto previsto dalle linee di indirizzo del
ministero. L’accordo prevede inoltre l’utilizzo della
sala per cinque eventi organizzati dal settore cultura
comunale. 

“Essere protagonisti attivi nel nuovo mercato del la-
voro” è il titolo del ciclo di tre incontri tematici - or-
ganizzati da afol sud milano - rivolti ai giovani fino ai
29 anni in cerca di lavoro, con l’obiettivo di permet-
tere di acquisire metodologie e tecniche per una ef-
ficace e attiva ricerca dell’occupazione.
I tre seminari si svolgeranno giovedì 19, giovedì 26
e martedì 31 maggio dalle ore 14 alle 17 nell’aula
formazione della sede comunale di via vespucci 5. Per
iscriversi, si può inviare una e-mail all’indirizzo
urp@comune.cesano-boscone.mi.it.
gli argomenti:
• “Il curriculum vitae, il mio biglietto da vi-

sita”: strumento per ottenere il colloquio di la-
voro; caratteristiche principali; informazioni
essenziali da inserire; informazioni facoltative; mo-
delli vari; regole d’oro da rispettare; errori da evi-
tare; il profilo di accompagnamento/presentazione/
autocandidatura

• “La mia ricerca del lavoro è attiva o pas-
siva?”: definizione dell’obiettivo professionale; fare
un proprio bilancio di competenze (motivazione,
capacità, interessi, valori, punti di forza, punti di de-
bolezza); canali per la ricerca di lavoro; la ricerca di
lavoro online

Lavoro: tre incontri per i giovani

• “Il colloquio di selezione e di gruppo”: analisi
degli annunci di lavoro; simulazioni (in entrambi i
ruoli); vademecum del colloquio di selezione: er-
rori da evitare, consigli sul prima (come prepararsi),
durante (cosa fare e cosa evitare) e dopo (la stra-
tegia giusta).

Il 19, 26 e 31 maggio, i giovani fino ai 29 anni in cerca di un’occupazione potranno par-
tecipare a un ciclo di incontri per acquisire specifiche tecniche e metodi 
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Gruppi consiliari
Una scelta a tutela del servizio
Da settembre, gli asili nido verranno gestiti in sinergia
con un privato, scelto con un bando che premierà il
miglior progetto presentato, il migliore per qualità of-
ferta. Una scelta legata a condizioni generali avverse: il
numero ridotto di educatrici comunali, l’impossibilità
di assumerne altre e gli stringenti parametri imposti
dalla Regione avrebbero provocato la chiusura di una
delle due strutture già da settembre, offrendo il servi-
zio solo a 18 nuovi bambini, a fronte di una richiesta di
circa 115. Come maggioranza, abbiamo chiesto che nel
bando vi sia l’obbligo di mantenere a Cesano le edu-
catrici attuali, anche per preservare le relazioni già in-
staurate fin qui con i bimbi e le famiglie. Inoltre, il
personale educativo continuerà a lavorare, con il fu-
turo gestore, con tutte le tutele e le garanzie che la
legge prevede: parità di trattamento economico e
mantenimento del contratto a tempo indeterminato.
Il Comune si è già impegnato per non aumentare le
rette e affinché le famiglie possano usufruire delle age-
volazioni di sempre, legate all’ISEE, con la qualità di
sempre. Con questa scelta di concessione, il Comune
offrirà risposte a più famiglie e un servizio più in linea
con i tempi e le esigenze delle famiglie che ne usufrui-
scono, a garanzia di tutti. 

Marco Pozza

capogruppo Partito Democratico

Il fallimento della solita 
vecchia politica
nidi comunali ai privati: inizia la farsa in Commissione,
prosegue con la sceneggiata del Consiglio comunale e
finisce con la pagliacciata dell’incontro pubblico. Tutte
queste occasioni condite dalla presenza di vigili e ca-
rabinieri con tanto di furibondi cittadini. Questi ultimi,
a un tratto, come risvegliati da un lungo torpore, a
chiedere a gran voce partecipazione e coinvolgimento,
dialogo e trasparenza, concertazione e ascolto di
esperti prima di decidere sul futuro dei nidi e delle
educatrici.
Dispiace davvero per tutti i cittadini caduti nel tranello
delle promesse elettorali di questo sindaco.
Peccato perché gli strumenti di partecipazione, traspa-
rente e competente, per gestire meglio questa situa-
zione simile, li avevamo già descritti nel nostro
programma elettorale: tavoli di lavoro tematici, archi-
vio delle competenze, consultazione popolare comu-
nale.
Peccato che quando presentammo queste proposte

nel nostro programma, molti cittadini ci percepirono
come dilettanti allo sbaraglio con proposte inutili e ir-
realizzabili, mentre la politica tradizionale aveva solu-
zioni più collaudate e affidabili. Purtroppo, abbiamo
visto tutti com’è andata a finire!

Giancarlo Carmelo Insinsola
capogruppo movimento Cinque Stelle

Dai "Sopravvissuti" all'Emporio
La capacità di saper coniugare l'attività amministrativa
con un'offerta anche culturale alla cittadinanza cesa-
nese è da sempre uno dei presupposti della vita asso-
ciativa de “Il Futuro in Comune”. Queste settimane
sono un bell’esempio a tale riguardo. Se, da un lato,
con legittimo orgoglio accompagniamo la riduzione
della pressione fiscale prevista nel 2016 e la rinnovata
fase di investimenti prevista, dall'altro, con la medesima
attenzione e soddisfazione, proviamo a dare un con-
tributo a una delle iniziative presenti sul territorio
sorta per dare risposte alle fragilità e difficoltà in cui
versano tanti nostri concittadini: l'Emporio della Solida-
rietà. Ecco allora che parte del ricavato dello spetta-
colo teatrale del 15 aprile scorso, “I sopravvissuti” della
compagnia Zerideltotale di Binasco andato in scena
nell'auditorium di via vespucci, è stato destinato a esso;
appuntamento prossimo venturo, sabato 7 maggio, di
fronte al Simply di via Pasubio, per una raccolta viveri
finalizzata a continuare a riempire gli scaffali di via
Pioppi, 13 al quartiere giardino.

Vincenzo Primerano

capogruppo Il Futuro in Comune

Resistere, resistere, resistere …
Un popolo è libero se può partecipare. Del resto,
gaber ci ha scritto pure una canzone. Il 17 aprile 2016
sarà ricordato agli annali come la data in cui un referen-
dum non ha raggiunto il quorum. ma più di 15.000.000
di italiani, tra cui 5.889 cesanesi, hanno votato e vanno
rispettati. non si possono ridurre a demagoghi coloro
che hanno con coscienza e coerenza espresso il loro
voto contrario alle trivellazioni. Il 25 aprile è una data
importante per il nostro paese, oggi viviamo in un
paese libero grazie al sacrificio di tanti italiani che
hanno lottato perché ciò accadesse. Il voto democra-
tico è uno dei diritti conquistati dai nostri padri e non
può essere boicottato. ma forse l’interesse di chi ci go-
verna è proprio quello di evitare la partecipazione, pro-
prio perché libertà è partecipazione. Una cosa però è
certa: quel movimento partecipativo e libero che si è



creato non si ferma, anzi oggi è più forte e continuerà
a resistere affinché si consegni ai nostri figli un paese
migliore. 

Aldo Guastafierro
capogruppo Cesano 2020 forum delle idee

Bastone, carota e altri 900mila euro
sul centro storico
In Consiglio comunale, il sindaco ci ha detto che per
convincere il contribuente PaLLaDIUm a pagare
l’ImU si è usata sia la CaRoTa (circa 200mila euro di
riduzione della tassa) che il bastone (quale bastone?).
al contrario, con le 16 EDUCaTRICI degli asili nido si
è cinicamente usato solo il BaSTonE, decidendo di
togliersele dai piedi scaricandole al privato che vincerà
il bando per la privatizzazione del servizio. Senza un
vero confronto in Consiglio e senza appello, scartando
a priori (perché?) la possibilità di una gestione mista
del servizio.
Sempre senza nessun confronto preventivo, l’ammini-
strazione ha deciso di investire altri 900mila euro per
l’ennesima riqualificazione del centro storico. La spe-
ranza è che gli investimenti sui quartieri di serie B e C
saranno realizzati più a ridosso delle prossime ele-
zioni…
morale: incrociate le dita e mettetevi in fila per la vo-
stra carota.

Stefano Cella

capogruppo Cesanocambia

Le educatrici del nido non saranno
più dipendenti del Comune
Per colpa del PD, gli asili nido comunali saranno ceduti
a un soggetto privato e 16 educatrici assunte con un
concorso pubblico non saranno più dipendenti del
Comune. Una scelta sbagliata che si poteva evitare. In
queste settimane, siamo stati al fianco delle dipendenti
e dei genitori. Ci siamo mobilitati con successo per
sensibilizzare la cittadinanza, siamo stati protagonisti
di un Consiglio comunale di fuoco durante il quale, al-
l’arroganza del sindaco, abbiamo risposto con l’occu-
pazione simbolica del banco della presidenza. ma non
abbiamo solo protestato. abbiamo proposto alla
giunta di fare quel che stanno facendo altri Comuni,
adottando un servizio a gestione mista che avrebbe
garantito alle educatrici di rimanere alle dipendenze
del Comune e all'amministrazione di ampliare l'offerta
attraverso la concessione di una parte del servizio a
una cooperativa. Si poteva fare, ma il PD ha preferito
liberarsi delle educatrici. Ricordatevelo quando ver-
ranno a chiedervi il voto.

Fabio Raimondo

capogruppo Fratelli d’Italia - alleanza nazionale

Sbagliato cedere tutti gli asili
nido pubblici: le ragioni del no
Il centrosinistra a Cesano Boscone ha deciso di priva-
tizzare tutti gli asili nido pubblici, lasciando nella pratica
al privato l'intera offerta educativa e formativa dei più
piccoli. Il sostegno alle famiglie e alle persone più fra-
gili, quali sono i bambini, è una missione centrale del
Comune e la gestione degli asili è in quest'ottica il
“cuore” del governo della città. Se l'amministrazione
comunale abdica al suo ruolo, significa che non è in
grado di governare e che i cesanesi devono tornare al
voto. È impensabile che il Comune abbandoni le fami-
glie senza alcuna tutela. È fondamentale, infatti, che le
mamme e i papà abbiano la possibilità di scegliere dove
mandare i propri figli, se in un asilo pubblico o privato.
Questa è la ragione del nostro no alla privatizzazione
di tutti gli asili cesanesi: perché per noi al centro è la
famiglia con i suoi bisogni.

Fabio Altitonante

capogruppo Forza Italia
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Sostieni  le scuole 
con il tuo 5 x 1000 al Comune

anche quest’anno, nella dichiarazione dei redditi sarà
possibile destinare il 5 x 1000 dell’imposta sul reddito
delle persone fisiche (Irpef) a favore delle attività so-
ciali svolte dal Comune, che lo impiegherà per miglio-
rare le scuole. Un piccolo gesto che per il cittadino
non ha alcun costo - infatti non è un’imposta aggiun-
tiva, ma è solo il cambio di destinazione dell’Irpef (che
si sceglie di destinare al Comune anziché farla rima-
nere allo Stato) - ma che rappresenta un grande con-
tributo per migliorare la quantità e la qualità dei servizi
offerti alla comunità.
Destinare il 5 x 1000 al Comune è semplice: basta ap-
porre la propria firma nel riquadro che riporta la
scritta “Sostegno delle attività sociali svolte dal Co-
mune di residenza”, quando si effettua la compilazione
della dichiarazione dei redditi (CUD, mod. 730, mod.
UnICo).



Appuntamenti di maggio
giovedì 5, ore 21 
biblioteca, Villa Marazzi, via D. Alighieri 47

“Giovanna d’Arco, la storia e il romanzo”, con il
circolo donne Sibilla aleramo 

giovedì 5, 12, 19, 26 maggio, dalle ore 19
centro storico

“Apericentro”, con il rione La Corte e i negozianti
del centro storico

venerdì 6, sabato 7 e domenica 8 maggio   
al Parco Natura e in Villa Marazzi, via D. Alighieri 47

“Festa dell’ambiente” e “Scienza in Villa”

domenica 8 maggio, tutto il giorno
centro storico

“Mercato agricolo” e “Pompieropoli”: pompieri
per un giorno; iniziativa rivolta ai bambini e record del
panino alla nutella più lungo con il Rione La Corte

al mattino
centro storico

“Azalea della ricerca” a favore dell’aIRC per la ri-
cerca contro i tumori

domenica 15 maggio, ore 11
Sala delle carrozze di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47

45° anniversario del circolo fotografico Ciza-
num. Presentazione di 3 mostre fotografiche.

giovedì 19 maggio, ore 14.30
Sala delle carrozze di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47

“Perché fare attività motoria anche a una certa
età?” incontro con la UISP

venerdì 20 maggio, ore 17
biblioteca, Villa Marazzi, via D. Alighieri 47

presentazione del libro “Un sogno vero” di Laura
Boerci con laboratorio per i bambini

alle ore 19 e alle 20.15
centro sportivo Cereda, via Vespucci

“Cesano sotto le stelle”, 5ª edizione con il Running
club, manifestazione podistica di km 6 per adulti e di km
1,5 per ragazzi nati fino al 1/01/2004, per info: cell.
328.83.994.84, 346.58.449.03, 348.69.418.88

domenica 22 maggio, tutto il giorno
via Don Minzoni

mercatino usato, hobbisti, artigianato e svuota la can-
tina, con il comitato quartiere Tessera 2001

sabato 28 e domenica 29 maggio, tutto il giorno
parco Pertini, via Roma

“Festa dello sport”

domenica 29 maggio, ore 16.30
Sala delle carrozze, Villa Marazzi, via D. Alighieri 47 

“Una poesia per la vita”, concorso internazionale
di poesia in lingua italiana e vernacolo a cura di aido e
admo. Il regolamento è sul sito www.caesius.it

Nuovi orari per il servizio entrate
Dal 2 maggio l’azienda Derichebourg gestisce il
nuovo servizio di igiene urbana, subentrando ad
area Sud. In seguito a questo cambio, lo sportello
di area sud nella sede comunale di via vespucci non
è più attivo: per tutti i tributi locali, compresi il pa-
gamento dei rifiuti (Tari) e della mensa scolastica, è
necessario rivolgersi al servizio “Entrate tributarie
e patrimoniali”, sempre in via vespucci 5, che rice-
verà il lunedì e giovedì dalle ore 9 alle 12.30, senza
appuntamento, e il martedì, mercoledì e venerdì
solo su appuntamento, telefonando allo
02.48694.625.
Il nuovo servizio di igiene urbana
nel primo periodo della nuova gestione rimar-
ranno invariati i giorni di raccolta e di spazzamento
e gli orari e le modalità di raccolta rifiuti. Per infor-
mazioni e segnalazioni sui servizi e per prenotare il
servizio di ritiro a domicilio di ingombranti, si può
chiamare il numero verde 800.40.94.64, attivo da
lunedì a venerdì dalle 8 alle 12.30 e dalle 14 alle 17,
sabato dalle 8 alle 12.

Riaperto il bar al parco Pertini
Dopo alcuni mesi di chiusura, nei quali si è svolta la gara per
assegnarne la gestione, all’inizio di aprile ha riaperto il bar si-
tuato all’interno del parco Pertini. La struttura resterà aperta
tutto l’anno per almeno sei giorni la settimana, a parte qual-
che breve periodo di chiusura. La principale novità è la riqua-
lificazione, a carico del gestore, dell’area coperta di fronte
all’ingresso del bar, che diventerà uno spazio uti-
lizzabile anche in condizioni di cattivo tempo.
La gestione del bar ha durata triennale, con
possibilità di proroga fino a un massimo di
ulteriori tre anni. Con la sottoscrizione del-
l’aggiudicazione definitiva, il concessionario
si è impegnato a rendere fruibili e a pulire i
servizi igienici pubblici della struttura comunale
durante l’orario di apertura.
L’amministrazione comunale si augura che il
parco Pertini, con la nuova riapertura del bar, di-
venti ancora più un punto di riferimento per i cit-
tadini cesanesi dove incontrarsi e potersi
concedere momenti di svago in un spazio verde e
vivo. 


